

## 1. Disposiciones generales

### CONSEJERÍA DE IGUALDAD Y POLÍTICAS SOCIALES

*Resolución de 27 de febrero de 2018, del Instituto Andaluz de la Mujer, por la que se hacen públicos los Premios Meridiana 2018.*

Mediante Resolución de 21 de noviembre de 2017, del Instituto Andaluz de la Mujer (BOJA núm. 226, de 24.11.2017), se convocaron los Premios Meridiana 2018, con la finalidad de otorgar reconocimiento público a la labor desarrollada por personas, colectivos, entidades o instituciones que hayan contribuido y destacado en la defensa de la igualdad de derechos y oportunidades entre mujeres y hombres.

En virtud de lo expuesto, y de conformidad con el acuerdo sexto de la citada Resolución de 21 de noviembre de 2017,

#### RESUELVO

Primero. Se hace público el Fallo del Jurado concediendo, por modalidades, los «Premios Meridiana 2018» a las siguientes personas, colectivos, entidades o instituciones:

Iniciativas que promuevan la educación y el desarrollo de valores para la igualdad:

Doña Marcela Lagarde y de los Ríos  
Doña Juana Luisa Sánchez Sánchez  
Doña Rosa Liarte Alcaine

Iniciativas en los medios de comunicación, publicitarios y en las redes sociales:

Don Carles Francino Murgadas

Iniciativas contra la exclusión social o de cooperación al desarrollo:

Doña Rocío Pérez Gómez

Iniciativas empresariales:

Departamento Técnico de Almazaras de la Subbética S.C.A.

Iniciativas de I+d+i:

Doña Blanca Rodríguez Ruiz

Iniciativas de producción artística, cultural o deportiva:

Doña Elvira Lindo Garrido  
Doña Catalina Quesada Castro

Iniciativas contra la violencia de género:

Doña María Isabel Lozano García

Segundo. El Jurado estima conceder el Premio de Honor «Carmen Olmedo Checa»:

Doña María Izquierdo Rojo

Sevilla, 27 de febrero de 2018.- La Directora, Elena Ruiz Ángel.